

こーひーぶれいく

☎ 教育総務課 56-0626

学校に行けない子どもや行き渋る子どもを持つ保護者のみなさんが、日ごろの悩みや不安が少しでも解消できるよう話し合う会です。

🕒 10月22日(土) 10:00~12:00(受付9:40~)

📍 西庁舎3階 教養会議室

📝 通学している学校か教育総務課に申込。電話申込可。
当日、直接参加もできます。

孫育て学校参加者募集

☎ 子育て支援課 56-0615

NPO法人子育て支援のNPOまめっこ 090-6072-5550

クイズや音楽でお孫さんと遊びながら、今時の子育て事情や関わり方のコツを学びませんか。

🕒 11月5日(土) 13:30~15:30

📍 愛・地球博記念公園内 愛知県児童総合センター2階大ホール

👤 おおむね50歳以上の人とその孫※50歳以上であれば大人のみでの参加可

🎫 無料(高校生以上は、建物入場料300円が別途必要)

📝 10月14日(金)までに申込。詳しくは「まめっこ 子育て」で検索してください。

消防の広域化Q&A

☎ 消防本部総務課

62-7886

HPを見る

記事ID 9235

本市は平成28年4月から尾三消防組合(日進市、みよし市、東郷町)と豊明市との間で消防広域化の協議を行っています。消防の広域化は迅速で効果的な出動による住民サービスの向上が最大の目的です。しかし、市民のみなさんが消防の広域化について疑問に思われることも多いと思います。

そこで、今回はみなさんが気になることQ&Aをまとめました。他にも、消防の広域化に対して疑問に思うことや、気になることがありましたら、お気軽にお問い合わせください。

Q 火災や救急などの災害対応はどうなりますか？

A 広域化することによって、三つの消防本部が保有する人員や車両を一つの消防本部として集約することになりますので、火災や救急などへの対応力が強化されます。今よりも多くの部隊が各種災害に対応することが可能となります。



Q 119番通報はどうなりますか？

A 長久手市は、平成25年4月から、尾三消防組合及び豊明市とともに指令センターを共同運用しています。消防の広域化が実現しても指令センターは変わりませんので、今までと同じです。



Q 消防の広域化は、いつ実現しますか？

A 平成30年4月1日を目標期日として、尾三消防組合、豊明市、長久手市の間で計画的に協議を進めていきます。

Q 消防の広域化により、現在の消防署がなくなることはありますか？

A 消防の広域化は、消防署の統廃合や職員の削減が目的ではありません。消防の総務部門における業務を効率化することにより、現場活動人員を充実させ、住民サービスの更なる向上を図ることが大きな目的の一つです。

